
ГТО НА МАРШЕ

. Районному комитету КПСС, исполкому 
райсовета депутатов трудящихся, райкому профсоюза 

работников сельского хозяйства и заготовок

ад

Кто не знает в колхозе имени Октябрьской 
революции Юрия Шуравина, Николая. Тищенко. 
Крепкие, развитые парни. Первый трудится 
строгальщиком, второй — шофером. Оба на хо
рошем счету, уважаемы в коллективе. Все, 
знает этих ребят, очень часто видят, как по ве
черам они спешат на тренировки. В колхозе по
стоянно работают секции по волейболу, настоль
ному теннису, легкой атлетике. Спорт в хозяй
стве стал добрым спутником колхозников, он 
основа успехов в труде, источник хорошего на
строения в повседневных Делах. Не случайно *» 
колхозе быстро растут ряды значкистов ГТО. 
За шесть месяцев нового года нормы нового ком
плекса сдали 84 колхозника. Факт приятный. Де
сятки молодых людей, а также и колхозников 
старшего возраста овладели комплексом спреде., 
ленных навыков, выросли физически, закали
лись.

Более двух лет прошло с того дня, как приня
то Постановление ЦК КПСС и Совета Минист
ров СССР о введении нового Всесоюзного физ
культурного комплекса «Готов к труду и оборо
не СССР». За это время проделана большая ра
бота. В секторе для прыжков, в плавании, беге, 
преодолении препятствий рабочие, колхозники, 
учащиеся, соревнуясь друг с другом, выполняют 
нормативы ГТО. Только за шесть месяцев этого 
года в районе подготовлено 2475 значкистов но
вого комплекса.

выполнили

Эти результаты стали возможны благодаря 
заботе партийных, профсоюзных, комсомольских 
организаций района о популяризации комплек
са. Думающий руководитель наряду с текущи
ми вопросами всегда находит время, чтобы по
интересоваться, а если надо, то и помочь спорт
сменам предприятия. Оно и понятно. Забавой 
спорт кажется лишь недалекому человеку с уз
ким кругозором.

Труженики племовцесовхоза «Ро
дина», воодушевленные решениями 
XXIV съезда КПСС, выступили чв 
районе инициаторами по заготовке 
кормов для общественного животно
водства. Докладываем вам о том, что 
план заготовки сена в совхозе вы
полнен. Всего заготовлено 3290 тонн 
сена при плане 3280. По данным ла
боратории, почти все сено признано 
первого класса. Из общего количе
ства заготовленного сена к местам 
зимовки овец подвезено 3000 тонн.

Высоких 
тическом 
труженики 
го участка.

показателей в социалис- 
соревноваиии добились 
первого производственно- 
Среди рабочих высоких

норм выработки добивались на ска
шивании агрегаты В. И. Пробиова и 
И. К. Ковалева, на сталкивании — 
Н. М. Ковешниковой и И. Ф. Шев
цова, на скирдовании — А. И. Пень
кова и И. А. Рындина. *

Заготовка сена продолжается. Ра
бочие совхоза уверены, что свои обя
зательства, изложенные в обращении 
ко веем работникам кормодобываю
щих бригад района, выполнят.

в. ОГЛЫ, 
директор совхоза.

В. РЕСТЬ, 
парткома. 
ГЕЛЕТИИ, 
рабочкома.

секретарь 
Ф.

председатель

Василий Михайло
вич Махиов в совхозе 
«Междуреченский» на
молотил 5000 центне
ров хлеба.

Василий Иванович 
ПРИБЛУДА первым в 
совхозе «Беломечет- 
ский» намолотил 1000 
центнеров зерна.

Иван Васильевич 
КУКОЛОВ, комбайнер 
совхоза «Невинномыс. 
ский», намолотил в 
совхозе «Терский» Бу- > 
денновского района 
1790 центнеров- хлеба. 
На полях родного сов
хоза за смену выдает 
из бункера «Сибиряка» 
более 200 центнеров 
зепна при норме 150.

Владимир Афанасье. 
вич КАЛАЙДА пере
возит с полей совхоза 
«Междуреченский» на 
ток за день по 500 тонн 
зерна.

Кому не известно, что постоянные тренировки 
отражаются не только на беговой дорожке, но и 
у токарного станка, в поле, на стройке. Физиче
ская выносливость, закаленность — огромный 
резерв повышения производительности труда. 
Даже беглое сравнение убеждает в том, что на 
предприятии, где заботятся о массовом развитии 
спорта, намного меньше потери рабочего вре
мени из-за временной нетрудоспособности людей, 
чем там, где спорт в загоне. Как правило, спорт 
становится одним из важных факторов при за. 
креплении вчерашних десятиклассников на 
производстве. Словом, как не говори — спорт и 
труд всегда рядом. Гармоническое развитие 
личности возможно только при их единстве.

КОМБАЙНЕРЫ II ШОФЕРЫ!
Равняйтесь на передовиков уборки!

И очень много теряют там, где спортивная 
работа ведется слабо. К сожалению, в нашем 
районе таких примеров немало. Не подготовле
но ни одного значкиста ГТО на заводе «Авто, 
спецоборудование», кукурузообрабатывающем и 
хлебоприемном комбинате, совхозах «Правоку
банский», «Закубанский», СМУ.З, АТП-2, пти
цефабрике «Невинномысская».

Хлебный караван хлебо- 
прием- 

визиров-

уборочных 
автотран- 

Пересмотрен

Что мешает, например, спортивной работе на 
заводе «Автоспецооборудование»? Есть здесь ме
тодист по физкультуре, спортивные площадки, 
да и молодежи больше, чем на других предпри
ятиях. Чего же не хватает? Почему на заводе 
создана всего-навсего одна футбольная команда, 
но не проводятся массовые внутризаводские со
ревнования по легкой атлетике, игровым видам 
спорта? Ни партбюро завода, ни профсоюзная 
организация по-настоящему не вникли в этот 
вопрос. Вот и результат: новый комплекс ГТО 
не стал открытием для заводских спортсменов, 
не получил массового развития.

ПРАВИЛЬНЫЕ вы
воды из критики 

за низкие темпы убор
ки урожая сделали 
руководители колхоза 
«Казьминский». При
няты экстренные меры 
по улучшению исполь
зования 
агрегатов, 
спорта,
распорядок дня.

В настоящее время 
на жатве занято более 
30 комбайнов. Рабочий 
день комбайнеров на
чинается в 5 часов ут
ра и продолжается до
темна. Ударной в кол
хозе была 
суббота. К 
ра колонна 
автомашин
с колхозных токов на

Над каби_ 
грузовика 
«Тебе, Ро- 
казьмин-

с 
Среди 
води- 

раз_

минувшая 
десяти ут- 
в двадцать 
двинулась

Богословский кукуру
зообрабатывающий и 
хлебоприемный комби, 
нат. Возглавил хлеб
ный караван лучший 
шофер колхоза Миха
ил Рожков, 
ной его 
транспарант 
дина, наш
ский хлеб-1’974!».

В ценном грузе,— 
плоды труда братьев 
Николая и Александра 
Згонниковых. Первый 
из них намолотил за 
день 474 и второй 426 
центнеров 
байнер П 
разгрузил

зерна. Ком. 
р Поотасов 
из бункера

степного корабля 400 
центнеров.

Есть чем гордиться 
и Николаю Гальчуну, 
скосившему хлеба 
305 гектаров, 
комбайнеров и 
телей все шире
вертывается социалис
тическое соревнование. 
На току первой брига
ды реет красный флаг, 
поднятый в честь ком
байнеров Александра 
Дубянпе-ва и Андрея 
Выскрубенцева, вы
полнивших сменную 
норму выработки на 
140 процентов.

Радушно принимают

казьминских 
сдатчиков на 
ном пункте 
щицы Надежда Боро
нина и Татьяна Мол
чанова. Не заставили 
себя долго ждать и 
лаборантки Лидия Пу
гачева и Таисия Бело
церковец. Считанные 
минуты, и анализ го
тов. В этот день тру
женики хозяйства до
ставили на заготови
тельный пункт более 
тысячи центнеров хле
ба нового урожая.

М. ПЕТРОВ.

НА СНИМКЕ: идет 
казьминский хлеб.

Фото П. Брязгуна.

Мало внимания уделяют на многих предпри
ятиях строительству и оборудованию спортив
ных площадок, привлечению к работе внештат
ных инструкторов, проведению спартакиад. Доб
ровольное спортивное общество «Урожай» (пред
седатель А. Ильченко) г юхо контролирует и по- 
могает наладить физкультурную работу в кол
хозах, редко и не регулярно проводит районные 
соревнования. По существу, вместо упорных 
тренировок на открытом воздухе летом, у нас 
вся спортивная работа сворачивается.

Руководителям спортивных и общественных 
организаций нужно учесть все недостатки, шире 
развивать физкультурное движение в районе, 
создавать для этого все условия в каждом тру
довом коллективе.

Идущие впереди
Коллективы механи. 

ческого и сборочного 
цехов Октябрьского 
отделения «Сельхоз
техника» давние со
перники по социалис
тическому соревнова
нию. Трудовое сопер
ничество помогает ус
пешно добиваться на
меченного. По итогам 1 
за первое полугодие 
наилучшие показатели 
У коллектива механи
ческого цеха. Задание

по выпуску валовой 
продукции выполнено 
здесь на 114.3 процен
та. Производительность 
труда увеличилась на 
7.1 процента по срав
нению с плановой.

были 
вы- 

плана раз_ 
хо-

Е. ЖУЙКОВА,

старший экономист 
Октябрьского отде
ления «Сельхоз

техника».

27 июля состоялось 
заседание Совета Ми
нистров ССР, образо
ванного на первой 
сессии Верховного Со
вета СССР девятого 
созыва.

Ыа заседании 
обсуждены итоги 
полнения
вития народного 
зяйства СССР за пер
вое полугодие 1974 г.

В результате приня
тых партийными, со
ветскими, профсоюз, 
ными и хозяйственны
ми органами мер по 
выполнению решений

В СОВЕТЕ МИНИСТР ЗВ СССР
(1973 г.)

КПСС и
декабрьского 
Пленума ЦК 
широкого развертыва
ния 
кого 
за 
полнение 
вертого, 
го года 
летки 
дальнейшие успехи в 
развитии экономики 
страны и повышении 
благосостояния совет, 
ского народа.

социалистичес- 
сор евнования 
досрочное вы_ 

плана чет- 
определ яюще. 
девятой пяти

достигнуты

большин- 
промыш. 

продукции

Полугодовой план 
перевыполнен по об
щему объему промыш
ленного производства 
и поставке 
ства видов 
ленной
грузообороту всех ви
дов транспорта, закуп
кам продуктов живот
новодства, по произ
водительности труда в 
промышленности й на 
железно д о р о ж н о м 
транспорте, прибыли и 
по ряду других важ-

ных показателей, как 
об этом недавно было 
сообщено ПСУ СССР. 
Принятые коллектива, 
ми предприятий со
циалистические обяза
тельства на 1974 год 
по дополнительному 
производству промыш
ленной 
пешно

На заседании 
тупил с печью 
седатель Совета 
нистпов СССР 
А. И. Косыгин

продукции ус_ 
выполняются.

выс- 
Пред- 

Ми- 
тов.



Труженики совхоза 
«Невинномысский» не 
могут нынче похва
литься богатым уро. 
жаем зерновых: вмес
то 16 центнеров по 
плану в хозяйствах с 
каждого гектара намо
лачивают сейчас по 
10,1 .центнера. Тем 
важнее при такой уро
жайности собрать все 
до последнего зерныш
ка. Этого можно до
биться только четкой 
организацией убороч
ных работ, строгим 
контролем за их каче. 
ством.

В совхозе создали 
уборочные звенья, 
жатки используют в 
две смены, разработа
ли новые, более гиб. 
кие условия социалис
тического соревнова
ния на жатве и регу. 
лярно отражают его 
итоги в «молниях» и 
«боевых листках» 
Впервые ввели, так 
называемые, талоны 
качества для комбай. 
неров, которые приз
ваны повысить ответ, 
ственность механиза. 
торов и предупредить 
брак. Но тем не менее 
сделано не все в борь
бе с потерями зерна.

Начать с того, что в 
хозяйстве мало убо. 
рочной техники — на
грузка на комбайн 
приближается к 300 
гектарам, но и та ис
пользуется не на пол. 
ную мощность. По .ра
бочему плану 7600 гек
таров в совхозе дол ж. 
ньт скосить и обмоло.

тить за 15 рабочих 
дней. Это значит, что 
каждым комбайном за 
день нужно убирать 
по 20 гектаров. Но на 
деле такой выработки 
добиваю гея лишь от
дельные механизато. 
ры. Например, на 
четвертом отделении 
за 10 днеи\ убрали 
всего 500 гектаров. В 
день нашего приезда 
на поле работало толь
ко три комбайна из 
пяти. У «Сибиряка»

колосья
НА СТЕРНЕ

СОВМЕСТНЫЙ РЕЙД ГАЗЕТ „ЗВЕЗДА
ПРИКУБАНЬЯ", „СТАВРОПОЛЬСКАЯ ПРАВДА"

Ф. И. Шульженко вы
шла из строя жатка.

— Сломалась еще 
позавчера вечером, — 
сказал комбайнер, — 
вчера не сварили — 
был дождь, вот сейчас 
ждем сварку...

А шел одиннадца
тый час утра... На ма
шинном дворе проста, 
ивал и «СК.4»: забо
лел его хозяин — ком. 
байнер Н. А. Олейни
ков. а о том, чтобы 
найти ему замену, на 
отделении не побеспо
коились.

Но главное в том, 
что в совхозе не нала

жен настоящий конт
роль за качеством ко. 
совицы и обмолота. На 
втором отделении мы 
были свидетелями то
го, что комбайнер Ни
колай Чикильдин ко. 
сил пшеницу на свал 
без разделителя .„на 
жатке. Под некоторы
ми валками были «ба
лалайки» примятых 
колосьев шириной до 
20 сантиметров. Здесь 
же на краю поля ле

жали два поперечных 
валка, которые неми
нуемо бы оказались 
под колесами комбай
нов и машин, если бы 
не наше вмешательст. 
во. Странно, что агро
ном отделения А. И. 
Ваганов, находясь на 
поле, видел это и про
ходил мимо.

На этом же отделе, 
нии теряют хлеб при 
перевозках: вся двух
километровая дорога к 
току усыпана зерном. 
Машины не оборудо
ваны пологами, и шо. 
Феры ездят на* боль
ших скоростях, хотя 
нужды в этом никакой

нет — недостатка в 
автотранспорте в хо. 
зяйстве пока не ощу
щается.

Колосья на стерне 
можно увидеть и на 
полях четвертого от
деления. А на пятом 
отделении мы обнару
жили необмолоченные 
колосья в соломе У 
комбайнера А. М. 
Юнака: он не отрегу. 
лировал как надо под- 
барабанье. И тут шо
феры подъезжали к 
комбайнам прямо по 
валкам. На вопрос, кто 
из комбайнеров был 
наказан за брак на 
жатве, главный агро
ном совхоза А. И. Гае. 
вой ответил:

— Пока нарушите
лей не было...

Конечно, талоны ка. 
чества. — хорошее де. 
ло. Но мало только 
ввести их. Нужно на 
практике добиться, 
чтобы они стали эф
фективным средством 
борьбы с потерями 
зерна.

А. ШАПОВАЛ, 
член районного шта

ба «Урожай.74».

В. ПОПОВ, 
агроном райсельхоз- 

управления.

Н. БЛОХИН, 
сотрудник газеты 

«Звезда Прикубанья».

О. НЕРЕТИНА, 
соб, корр. «Ставро» 

польской правды».

ПРАВИЛО ЖИЗНИ
Перед ним — лис. 

ток бумаги. В руке — 
карандаш. Б Комнате 
тишина. Иван Егоро
вич мысленно пред
ставил себе приспо
собление для штам
повки свинцовых де
талей и провел по 
бумаге первые кон
турные линии. Нари.
совал гильзы, пуансон, 
ударный рычаг.

На следующий день 
пришел в механиче. 
ский цех Октябрь
ского отделения «Сель
хозтехника». Посове
товался с товарищами, 
мастерами производст
ва. Рационализатор
ское предложение 
одобрили, со временем 
внедрили в производ
ство. Новинка оправ
дала себя, принесла 
экономический эф
фект.

Немало ценных пред
ложений подал Иван 
Егорович Охроменко 
у себя на производст
ве. Всю творческую 
инициативу направлял 
для облегчения труда, 
увеличения его произ
водительности.

Встретил я его на 
медницком участке.

— Вот моя обитель, 
знакомьтесь, — оки
нул он взглядом по
мещение. — Трудимся 
помаленьку. Это ин
струмент. — Иван Его
рович указал рукой

на паяльники, молот, 
ки, щипцы. — Правда, 
староваты для нашего 
времени, но ничего, 
справляемся. Прихо
дится самому иной 
раз поломать голову 
над чем-либо. Он по. 
дошел к стеллажам, 
где лежали различные 
детали, оснастки. По
казал крышку масло, 
очистителя, которая
отштампована на из
готовленном им при
способлении. Потом 
сравнил с заводской. 
Я так и не нашел раз
личия между ними.

Здесь тихо, слышно 
лишь как гудит печь, 
выбрасывая золотис
тые брызги искр. Иван 
Егорович вытаскивает 
из пламени раскален, 
ное до бела жало па
яльника. Прикасается 
к припою. Серебрис
тые, похожие на ртуть, 
шарики расплавленно. 
го олова разбегаются 
в металлической ко
робке. В проворных 
руках большой паяль
ник послушен любому 
желанию мастера. Жи
вой ручеек олова ров
ным слоем заливает 
ппобоины радиатора. 
Медник требователь
ным взглядом оцени, 
вает работу.

— Порядок,—говорит 
он.

Н. ФАЛЬКО.

Одной из лучших на Кочубеевском КПП по праву считается бригада 
бетонно-растворного узла, возглавляемая Евгенией Петровной Коновало
вой.

ОТМЕТИЛИ СВОЙ ПРАЗДНИК

НА СНИМКЕ (слева направо): операторы электрогележки Т. П. Овча
ренко, Е. П. Коновалова, рабочие В. А. Николаева, А. Т. Кунупов, мастер 
смены Ю. А. Вагина и рабочая Л. С. Булаева. Фото П. Брязгуна.

В субботу, 27 июля, 
в зале заседания прав
ления райпотребсоюза 
состоялось торжествен
ное собрание работни
ков торговли. Накану
не своего праздника 
они подвели итоги со
циалистического сорев
нования, поздравили 
передовиков. Перед 
собравшимися с док
ладом выступил пред
седатель. правления 
райпо В. Н. ГЕРДА. 
Он отметил большой 
успех коллектива хле
бокомбината. Если в 
1973 году хлебопеки 
сработали неудовлет
ворительно, то нынче 

у них выполнение пла
на по всем показате
лям. Под аплодисмен
ты В. Н. Герда вруча. 
ет переходящее Крас
ное знамя директору 
комбината А. И, На. 
бока.

Лучших результатов 
среди предприятий 
розничной торговли за 
прошедший период го
да добился коллектив 
Казьминского ПРТ. 
Директор ПРТ 3. А. 
Селиверстова, прини
мая переходящее 
Красное знамя, заве
рила всех от имени 
коллектива, что казь- 

минцы будут работать 
еще лучше.

На торжественном 
собрании присутство* 
вал и выступил перг 
вый секретарь РК 
КПСС О. Б. Томашев. 
ский.

Большая группа тор? 
говых работников бы. 
ла награждена грамо. 
тами, ценными подар
ками. А затем слово—* 
агитбригаде Дворца 
культуры. Самодея
тельные артисты по. 
радовали работников 
торговли хорошим кон* 
цертом.

А. ЕФИМОВ.

Превзойти 
достигнутые 
рубежи

В ответ на обращение Централь, 
ного Комитета КПСС к партии, к 
советскому народу полиграфисты 
края развернули соревнование за 
досрочное выполнение заданий чет
вертого года пятилетки и обязались 
к 27 декабря выполнить годовой 
план.

Как же выполняются эти обяза
тельства?

Подведены итоги полугодия. Циф
ры радуют. Все предприятия управ
ления выполнили задания по основ
ным показателям за июнь, второй 
квартал и полугодие. Шестимесяч
ный план пЪ выпуску и реализации 
выполнен на 103,6 процента и про
изводительности труда — на 105,2 
процента. Наилучших показателей 
добились Апанасенковскэя, Алексан
дровская, Ипатовская, Буденновская, 
краевая, Минераловодская и некото
рые другие типографии. Несмотря 
на неплохие показатели в целом по 
управлению, некоторые типографии 
в прошлом и начале этого года ра
ботали неритмично. Так, отдельные 
месяцы не выполняла плана Крас
ногвардейская типография, хотя для
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этого не было особых причин: здесь 
давно сложились опытные кадры, 
типография имеет почти постоянно 
равномерную нагрузку. Управление 
заслушало , бывшего директора пред
приятия П. И. Синицына на кол
легии, строго предупредило за допу
щенные недочеты в работе. Однако 
позже директор был освобожден от 
работы за серьезное нарушение тру
довой дисциплины.

Если учесть то обстоятельство, что 
ощущался недостаток карпов и осо
бенно в Пятигорской. Шпаковской, 
Изобильненской, Петровской и неко
торых других типографиях, то ста. 
нет ясным и высокая напряженность 
плана и серьезный успех полигра
фистов. Сверх плана реализовано 
продукции на 65 тысяч рублей. Вме
сте с ростом выпуска продукции на 
предприятиях развернулась борьба 
за улучшение ее качества и прежде 
всего газет и книг. Об этом сеиде, 
тельствуют такие факты. Жюри 
краевого конкурса искусства газеты 
в этом году ПРИШЛО к выводу, что 
исполнение и оформление газет зна
чительно улучшилось, теперь все 
труднее отдать предпочтение отдель
ным газетам, стала оригинальнее 
верстка, хорошая печать и местная 
иллюстрация. !

Первые места в этом году заняли 
Арзгирская газета «Заря», Апанасен. 
ковская «Приманычские степи», два 
третьих места поделили между со
бой Красногвардейская «Сельская 
новь» и Курсавская «Призыв». Ре
дакции ' и типографии награждены 
дипломами и денежными премиями. 

Звезда Прикубанья

Хорошее качество печати и верстки 
отмечены в «Невинномысском рабо
чем», «Звезде Прикубанья», «Ленин
ском знамени», «Ленинской правде». 
Арзгирская «Заря», кроме того, на 
Всероссийском конкурсе была удо
стоена поощрительного диплома.

Разумеется, в улучшении полиг
рафического оформления и исполне
ния газет имеются безграничные 
возможности. Это зависит от твор
чества как журналистов, так и поли
графистов. Если несколько лет назад 
мы стремились как к эталону ны. 
нешнему уровню и печати, и иллю
страции, и тем более верстки полос, 
то сейчас при общем росте уровня 
культуры острее чувствуются лаже 
небольшие промахи и недоделки.

Многие редакции сейчас стали 
более экономно использовать не
большие площади газет, перешли на 
шестиколонную верстку, оригинально 
и броско подают материалы, улуч
шили иллюстрацию и придают ей 
далеко не второстепенное значение. 
Все это радует.

Однако случается, что руководите
ли типографий на набор, верстку и 
печать газеты ставят малоквалифи
цированных рабочих, порой учени. 
ков, не предъявляют высокой тре
бовательности к исполнителям, не 
изучают передовые методы работы и 
не внедряют их у себя.

Давно уже печатаются на малых 
ротационных ролевых машинах га
зеты в Ипатовском. Изобильненском, 
Нефтекумском, Буденновском райо
нах, однако, качество печати улуч. 
шается очень медленно. А ведь в 
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крае есть где поучиться. Ротационе* 
ры Невинномысской типографии И« 
Кнуренко и В. Черкасов, печатаю, 
щие две газеты на ПРГ — «Невин
номысский рабочий» и «Звезду 
Прикубанья», добились неплохих ре
зультатов. Свое мастерство они под
твердили на конкурсе.соревновании 
в прошлом году.

Просматривая контрольные экзем
пляры газет, не всегда удовлетворен 
и качеством отпечатанных клише. 
В некоторых редакциях подбор 
снимков и клише в газету идет по 
принципу — плохое да свое. Этим 
только причиняется вред газете. 
Вместо портрета передовика иногда 
на страницах появляются темные 
пятна. Такие снимки можно видеть 
в «Авангарде», («Коммунистическом 
маяке». «Восходе» и в некоторых 
других редакциях.

Немало нареканий на плохое ка
чество исполнения газет типографи
ям было со стороны педакций «Кав
казская здравница», Изобильненской 
«Заря коммунизма». Буденновской 
«Советское Прикумье», Ипатовской 
«За коммунистический труд». А ведь 
при добросовестном отношении как 
журналистов, так и полиграфистов к 
порученному делу мы имеем воз
можность делать прекрасные газе
ты.

В типографиях управления посте
пенно внедряется новая технология 
механизации набора бланочной про
дукции. Этот способ позволяет резко 
повысить и производительность тру. 
ла, и улучшить качество продукции. 
Первыми механизировали набор
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кипенью шуме.

ЯНТАРЬ ПОЛЕЙ назьминских
А. А. Булаева, 
расселился в

ПЕРВОЕ наше Знакомство состоя, 
лось на ра< шом совещании 
пчеловодов. В докладе часто 

вспоминалось имя, Алексея Григорь. 
евича Булаева — казьминского пче
ловода. А когда ему вручили Почет
ную грамоту и товарищи, обступив 
тесным кольцом, поздравляли его, он, 
застенчиво улыбаясь, говорил:

— Тут больше крылатых тружени
ков заслуга. Мое дело — диспетчер
ское, знай регулируй полетом.

Алексей Григорьевич хотя и не 
скрывал секретов, но здесь, на со
вете, не мог он показать, объяснить, 
отчего его пасека самая сильная, а

продукция знаменита в лечебны? 
учреждениях Одессы и прибалтки, 
к их республик.

С мыслью: лучше один раз уви
деть, чем сто раз услышать, мы от 
правились к А. Булаеву. Старший 
зоотехник райсельхозуправления ш 
пчеловодству Александр Иванови- 
Овсянников, даже не сбавив газе 
«Москвича» у дома пчеловода, повег 

^машину вдоль безбрежных полей. В 
июльский полдень томились налитые 
соком вишни, белой 
ло гречишное море.

А вот и хозяйство 
Пчелиный городок

фруктовое саду. Голубые ^домики 
расставлены ровно, как шнуру, 
образуя прямые улицы. А чуть поо
даль, окрашенные в такой же цвет,— 
домики для жилья и работы. Со сво
им хозяйством Алексей Григорьевич 
перебазировался в середине мая, 
когда отцвели сады на хуторе Сара
товском. Больше месяца работали 
там пчелы, набираясь после зимовки 
сил, и в то же время множили уро
жай плодов. По весне 20 семей рас
селили в колхозные теплины. Ого
родники теперь еле управляются со
бирать огурцы.

Отложив на время свой нехитрый 
инструмент, которым вынимаются 
рамки из ульев, Алексей Григорье
вич присел на скамейку под разла
пистой 
ные им слова о крылатых тружени
ках, и, 
заметил:

— Пчелы не любят трутней-без
дельников, а еще лучше подобных 
им хозяев. Алексей Григорьевич об-

вишнеи, вспомнил, сказан-

как бы продолжая мысль,

стоятельно рассказывал, как после 
перезимовки он промывал и дезин-т 
фицировал каждый улей, готовил и 
устанавливал поилки. Они и сейчас 
действуют. На пасеке установлены 
;ва бочонка, от которых отходят 
ощатые площадки, а по извилистым 
келобкам течет вода — пресная и 
юдсоленая. Так трактует наука, 
кстати, в домике хозяина интерес
ная библиотечка. Здесь журналы оте- 
юственных и зарубежных изда

тельств, всевозможные справочники 
и сборники статей маститых ученых

— Вам легко, вы работаете по нау
ке, — говорю я собеседнику.

— Не совсем так, — замечает А. И. 
Овсянников. И тут же вопрос. А 
знаете, с чего начинал Алексей Гри
горьевич? Почти что с нуля.

Года три тому назад ему передали 
небольшую пасеку. Семьи борные, 
слабые, как говорится, дышали1 на 
ладан. А теперь душа радуется — 120 
пчелосемей и .каждая занимает 
трехкорпусный домик. Еще двадцать 
новых семей 'сформировано уже в 
этом году. К тому же продано дру
гим хозяйствам десять товарных от
водков.

Размеренное жужжание стоит над 
пасекой дотемна. Пчелы заняты 
своим, обычным делом. Не скучает 
без работы и хозяин пасеки, знай 
себе постукивает молоточком, сби
вая рамки, вправляя в них янтар
ные листы вощины. Мало-помалу, а 
сначала сезона на пасеке уже от
строено более тысячи соторам.

Но не количеством и силой семей 
знаменито хозяйство А. Булаева. 
Рядом с домиком пчеловода — свое.

образная лаборатория. Хозяйничают 
здесь молодые девчонки, одетые в 
белоснежные халаты. Их здесь на
зывают добывателями элексира здо
ровья. Алексей Григорьевич расска. 
зал, что 24 пчелосемьи производят 
маточное молочко. Поистине ювелир
ный труд У Ларисы Закорецкой и 
Любы Лесняковой. Извлечь без пов
реждений и пересадить личинки в 
подготовленные гнездышки. А когда 
они заполнены молочком, также ос
торожно выбрать его в специальные 
флаконы.

Сейчас уже заготовлено около трех 
килограммов маточного молочка, а 
обязательства пчеловода — выдать 
7 килограммов.

В нынешнем сезоне пасека дает 
второй урожай меда. По самым 
скромным подсчетам,* каждая семья 
даст его в зачете с молочком не ме
нее <30 килограммов. А что это дает 
хозяйству, можно судить хотя бы по 
такому факту: килограмм молочка 
дает 500 рублей чистой прибыли, а 
мед? Тоже деньги немалые.

Слушая рассказ А. Балуева, вспо- 
со вещание 
их п овсе мест»

минаем опять 
пчеловодов. / Труд 
но неблагодарен. Посевы медоносных 
культур вблизи паоек по.прежнему 
остаются только мечтой.

В тот день мы долго говорили с 
Алексеем Григорьевичем о его делах 
и планах. Он оказался большим зна. 
током и в смысле того, какую при
бавку в урожае гречихи дает опы
ление посевов пчелами. Мечтатель
но говорил о фацелии — самом хо
рошем медоносе.

Пчела, заметил собеседник, очень 
находчивое насекомое. Трудится у 
каждого полевого цветка, оттого и 
мед с большим «букетом» нектаров— 
душист и полезен.

П, МУСАТОВ,
наш корр.

Мы—единая семья
Усилия земледельцев 

совхоза «Беломечет
ский» направлены се-г 
годня на то, чтобы со
кратить разрыв между 
косовицей и обмоло
том. И ото своевремен
ная забота. Ведь если 
необмолоченные валки^ 
пролежат в поле пять 
дней, то теряется, по 
подсчетам специалис
тов, более центнера 
зерна на гектаре. Хле
боробы дблжны быть 
готовы ко всему. Не
утешительна сводка 
погоды на август. Бу
дет мало солнечных 
дней. Частые 'дожди и 
без того не дают раз
вернуться на полную 
мощь. И комбайнер 
должен помнить, что 

увлажненные колосья 
хуж& вымолачиваются. 
В полове остается не
мало зерна. Потому 
работаем на малых 
скоростях. Намолачи
вают комбайнеры не
много. Центнеров по 
300. Но зачем нам ре
корды в ущерб совхо
зу, государству? Ведь 
мы решили на пред
уборочном собрании 
убрать урожай без по
терь.

Много говорят о 
главном резерве жат
вы. В чем же оч за
ключается? В страд
ную пору, по-моему, 
все сводится к одно
му — предотвратить 
потери урожая, свести 

их до минимума и тем 
самым увеличить сбор 
зерна.

Сознание высокой 
ответственности перед 
партией и страной 
побудило комбайнеров 
Бочкарева, Новикова, 
Афоничева, Киселева 
из совхоза «Москов
ский» Ростовской об
ласти пойти на тру
довой подвиг. Бею 
страну облетела весть 
о результатах эвена 
Бочкарева. За 23 часа 
непрерывной работы 
комбайнеры намолоти
ли свыше 8 тысяч 
центнеров зерна — по 
2 тысячи на каждый 
агрегат. С трудовым 
подвигом ростовских 
комбайнеров поздра
вил Л. И. Брежнев.

Механизаторы наше
го совхоза горячо об
суждают патриотичес
кий подвиг донских 
комбайнеров. И в свою 
очередь решили -уве
личить выработку на 
комбайн. Я скашиваю 
хлеб в валки. Дневное 
задание на,- свале ко
лосовых перевыпол
няю в два раза. Нор
ма — скосить за 8 ра
бочих часов пшеницу 
на 16 гектарах. 24 ию
ля скосил хлеба на 33 
гектарах. Думаю, что 
это не предел. И по
стараюсь делать за 
день по 3 нормы. • К 
этому меня зовет до
стижение ростовских 
комбайнеров.

В. ПОПОВ, 
комбайнер совхоза 

«Беломечетский».

Новосибирский завод 
радиодеталей выпускает 
«Трости» для агрономов. 
Обходя пашню, агроном 
может опираться на 
трость в прямом и пере- 
косном смысле. Опреде
лить глубину вспашки по 
нанесенным делениям и 
узнать температуру поч. 
вы при помощи прибора 
можно в считанные се
кунды. В трости удобно 
размещены и инструмен
ты, которые могут пона
добиться в поле, —скаль, 
пель, пинцет, лупа, ру
летка с двухметровой 
эластичной металличес. 
кой лентой.

НА СНИМКЕ: мастер 
цеха № 2 В. П. Шанды
бина (слева) и сборщица 
Л. Л. Степкина проверя
ют готовую продукцию.

Фото В. Лещинского. 
(Фотохроника ТАСС).

бланочной продукции в Ессентук
ской, Невинномысской, Курской: 
Ипатовской и других типографиях.

Разумеется, ломка привычных, 
укоренившихся приемов труда не 
везде проходит безболезненно. И 
некоторые руководители типографий 
столкнулись с первыми трудностя
ми, не проявляют инициативы. Так 
до сих пор не внедпена новая тех
нология набора в Александровской, 
Изобильненской, Шпаковской, Бу
денновской типографиях.

А ведь /‘будущее полиграфии, как 
и другой любой отрасли промыш
ленности, в широкой механизации, 
замене старого оборудования новым. 
И тот, кто не понимает задачи вре
мени, не видит прогресса в новом, 
разумеется, отстанет. 

*
Вот конкретный пример. Несколько 

лет назад в край поступил первый 
электро-гравировальный автомат 
ЭГА_4 для нарезки клише. Сколько 
было с ним хлопот, кривотолков, 
сколько самых различных доводов 
к тому, что автомат не усовершен
ствован, что он не найдет широкого 
применения в редакциях. Освоили 
его в Невинномысской типографии 
и хорошо. Изменили мнение и жур
налисты, и полиграфисты. Сейчас 
26 редакций районных и объединен
ных газет из 27 нарезают клише на 
ЭГА-4 и 2ЭГА-4, которые при хоро
шей эксплуатации позволяют не 
только получать ж высококачествен
ные клише, иногда не уступающие 
тто своему исполнению цинкограф

ским и ТАССовским.
В нынешнем году управление вме

сте с краевым бюро Союза журна
листов СССР планируют провести 
краевой конкурс Фотокорреспонден- 
тов-опеоаторов ЗГА. Это новая фор
ма учебы.

В каждой типографии, даже фи
лиале, где выпускается газета, те
перь установлено не менее двух 
линотипов. Большинство из них 
Н-14. В этом году управление впер
вые заказали для районных типогра
фий малогабаритные, простые и на
дежные в эксплуатации линотипы 
Н-124, которыми со временем будут 
оснащены все районные и большин
ство городских типографий.

К сожалению, во многих типогра
фиях высокопроизводительные ма
шины работают в одну смену, часто 
долго простаивают из-за поломок, 
отсутствия кадров, плохой организа
ции труда, и тйллер печатных машин 
не полностью заполняется, что сни
жает выработку. Так, например, 
только в Шпаковской типографии и 
ее филиале имеется 5 линотипов, а 
линотипистов только четыре. Плохо 
используется оборудование в филиа
ле Советской типографии — селе 
Степном, Изобильненский и ее Фи
лиале, Кочубеевской, Невинномыс
ской и ряде других.

Только в филиале Шпаковской ти
пографии за последние три года сме
нилось. 33 полиграфиста. Высокая 
текучесть кадров в Невинномысской, 
Карачаевской, Новоалександровской 
типографиях. Одна из причин высо

кой текучести кадров — неудовлет
ворительные условия труда рабочих 
— неприспособленные, тесные цеха, 
отсутствие приточно-вытяжных вен
тиляций, комнат приема пищи и от
дыха.

Несколько лет назад. построены 
здания типографий в Кочубеевском, 
Курском, Красногвардейском райо
нах. но до сих пор здесь нет при
точно-вытяжной вентиляции, а в 
Курской типографии при наличии 
большого количества свободных 
площадей до сих пор не оборудована 
комната приема пищи. В некоторых 
типографиях линотипные участки 
до сих пор не оборудованы вытяж
кой. Все эти недостатки были отме
чены на пленуме крайкома проф
союза работников культуры, который 
проходил в этом году. Было указано 
руководителям типографий на серь
езные упущения в улучшении ус
ловий труда и отдыха работников 
полиграфии.

В этой пятилетке управление мно
го сделало для улучшения условий 
труда полиграфистов и журналис
тов. Вступили в строй дома печати 
в Буденновске, Ипатово, Александ
ровском, реконструировано здание 
типографии и редакции в Нефтекум
ске. Построены редакция и типогра
фия Советского района, начато стро
ительство дома печати в селе Див
ном, идет проектирование полигра
фических предприятий для Шпаков
ского, Грачевского районов и города 
Невинномысска.

И все же возлагать надежды толь

ко на новое строительство без серьез
ного улучшения условий труда в су
ществующих предприятиях было бы 
не правильно. В девятой, да и десятой 
пятилетке мы не в состоянии будем 
построить необходимое .количество 
предприятий, котовые ныне разме
щены в приспособленных зданиях. 
Нужно изыскивать все возможности 
для расширения площадей, создания 
нормальных условий • для работаю, 
щих, улучшения очистки воздуха в 
цехах. Правильно поступают руко
водители Карачаевской, Петровской, 
Изобильненской, Новоалександров
ской и ряда других типографий, ко
торые сделали пристройки, провели 
капитальный ремонт, устанавливают 
приточно-вытяжные вентиляции.

Высокие темпы в работе, взятые в 
первом полугодии, необходимо закре
пить во втором и особенно серьезное 
внимание уделить выполнению пла
на третьего квартала, который, как 
обычно, бывает самым трудным У 
полиграфистов. Особое внимание 
следует уделять выполнению заказов 
для тружеников села, развернувших 
борьбу за выполнение социалистиче
ских обязательств 1974 года.

Полиграфисты края в четвертом, 
определяющем году пятилетки име
ют все возможности , выполнить 
раньше положенного срока и план, и 
социалистические обязательства.

Б. МАКРУШИН, 
заместитель начальника краевого 
управления полиграфии, изда„ 

тельств и книжной торговли.
80 июля 1974 г. )111ш||пш11111п1111нш|1шии111щ|1нн11ши111шп3везда Прикубанья 111|||||1111||1|11111||шш111н:шп1111111111111п1111111ип11111|1111 3 ст^,



Сейчас трудно найти человека, который бы не 
думал о хлебоуборке. Хлеб созрел. Его надо уб
рать. Сотни комбайнеров в эти знойные дни ве
дут битву за урожай. Множество машин снуют 
от комбайна к элеватору. Высокое напряжение 
людей и машин: спелый колос ведь не станет 
ждать. Наш сегодняшний разговор о культурно- 
бытовом обслуживании в поле. Кому не ясно, что 
внимание к хлеборобу оборачивается хорошим 
настроением, сбереженными часами времени, а 
значит и сверхплановыми центнерами намоло
ченного зерна. Все ли делается для этого. А ес
ли нет, то почему — вот главный вопрос, пос
тавленный на обсуждение пресс-конференции.

Общую обстановку в районе охарактеризовал 
В. И. ДЖАЛИЛОВ, заведующий отделом агита
ции и пропаганды РК КПСС.

— В районе в пол
ном разгаре уборка 
зерновых колосовых, 
заготовка кормов, под. 
готовка почвы под по
сев озимых. Из 54192 
гектаров уборочной 
площади скошено и 
обмолочено 14 тысяч 
гектаров, то' есть, 25 
процентов. Хорошими 
темпами ведут уборку 
хлеборобы колхозов 
имени Чапаева, имени 
Октябрьской револю
ции. В совхозах «Ро. 
дина», «Междуречен- 
ский» хлебоуборка 
близится к концу. Но 
в большинстве хо
зяйств района она до
стигла высшего нака
ла. Люди находятся 
в поле от зари до зари. 
В эти дни им нужно 
оказать всемерное 
внимание. Надо стре
миться к тому, чтобы 
человек в поле не чув. 
ствовал оторванности 
от дома, был в отлич
ном настроении.

Рейды, проведенные 
районньш штабом 
«Урожай-74», вскрыли 
в массово-политиче
ской работе много не
достатков. Слабо еще 
работают агитаторы и 
политинформа то р ы. 
Тематика их бесед 
узка, редко звучит их 
голос в выступлениях 
на местные темы. В 
нынешней ситуации 
это особенно большой 
пробел.

Более энергично на
до пропагандировать 
трудовой подвиг груп
пы ростовских ком. 
байнеров, намолотив
ших вчетвером за 23 
часа более восьми ты
сяч центнеров зерна. 
Этот почин подхвачен 
.многими механизато.

рами края.
Большее могут сде

лать и наши культ- 
просветр а б о т н и к и. 
Проверка показала, 
что в таких хозяйст
вах, как колхоз имени 
Балахонова. «Заветы 
Ильича» они вообще 
бездействуют. Иной 
раз выезд культпрос
ветработников органи
зуется без подготовки, 
а сами участники не 
вникают в дела брига
ды, участка. Пример. 
Т. Жук, из Новодере
венского Дома куль
туры побывала в од
ной из бригад совхоза 
«Междурече иски й». 
Она не заметила, что 
вымпел на флагштоке 
«безадресный». В честь 
кого он поднят? Какое 
достижение им отме
чено? Данный пример 
говорит о поверхност
ном подходе, спешке.

В районе работают 
два агитпоезда. Но в 
их составе нет парик
махера, часто отсутст
вует и автолавка. Это 
говорит о том. что ра
ботники торговли, бы
тового обслуживания 
еще не все делают для 
тех, кто, не считаясь 
со временем, устало
стью, центнер за цен
тнером пополняет на
ши. закрома, стойко 
переносит все трудно
сти.

Н. В. ЖИЛИНСКАЯд 
и. о. заведующего от
делом культуры рай, 
исполкома.

— В начале уборки 
мы составили четкий 
план выезда агитбри
гад. На сегодняшний 
день культпросветра
ботники дали семьде
сят концертов. Как 
правило, на полевом 

стане члены агитбри
гад выпускам г «бое
вые листки», «молнии», 
проводят беседы.

В. И. Джалилов го. 
ворил о плохой работе 
культпросвет р а б о т. 
ников в селе Балахо- 
новском и хуторе 
Вревском. Сейчас мы 
это положение исправ. 
ляем.

Нынче нам обслу

живать полеводов лег. 
че. Большую помощь 
оказывают шефы: не- 
винномыссцы. Инициа
тиву проявляют работ
ники культуры стани. 
цы Барсуковской села 
Заветного. Здесь сами 
культпросвет р а бл о т- 
ники вручают передо, 
викам флажки, выпу
скают «боевые лист, 
ки», славят их песней 
и стихом. На1па зада
ча: в такое русло на
править работу и ос. 
тальных сельских До
мов культуры. Актив
но участвуют во всех 
наших мероприятиях 
и библиотечные ра
ботники. Сегодня на
ши агитбригады — 
заряд бодрости. • Много 
раз мне самой доводи
лось видеть, когда да
же получасовая встре
ча душевно освежала 
людей, отражалась в 
нелегком труде высо
кими темпами.

Б. Ф. КУЗНЕЦОВ, 
секретарь парткома 
колхоза «Красная 
звезда».

— У нас нынче уро
жай за 29 центнеров 
с гектара. Если урожай 
больше — больше за
бот, больше тревог, 
больше напряжение. 
Кажется, все сделали 
для людей. Но вот 
приезжаешь в поле, а 
люди жалуются: нет 
воды, папирос... Иной 
раз сам везешь про

дукты в поле. Как го
ворится, на торговлю 
надейся, а сам не пло
шай. Увидишь удов
летворение на лицах 
хлеборобов — на серд
це спокойно. Теперь 
и работа пойдет. В об
щем, пока настоящего 
старания от торговых 
работников мы не ви
дим: то неделями 
бывает автолавка, 
приедет... ‘ 9 
пивом.

не 
то 

кислым

Правильно сказала 
Надежда Владимиров, 
на. Агитпоезд и один» 
и второй бывают ча-
сто. Я сегодня, перед 
отъездом, например, 
спросил у комбайне, 
ров: довольны ли они 
концертами, встречами 
с агитбригадами? .

— Довольны^ — го
ворят.

А вот свои, местные 
культпросвет р а б о т- 
ники особенного стара, 
ния не проявляют. 
Большое в ' отделе 
культуры сумели ор-

ганизовать, а о малом 
забыли. В Ждгзу и 
то, и другое важно.
Л. И. ДЕЙНИЧЕНКО, 
управляющий третьим 
произволе т в е н и ы м 
участком колхоза име
ни Октябрьской рево
люции.

— По-моему, мы се
годня подняли очейь 
важный вопрос. Хле. 
боробы по 16—17 ча
сов находятся в поле. 
Надо поднять их дух, 
во всем идти навстре
чу. Почувствуют они 
о себе заботу — двой
ным старанием отпла
тят. Мне нравится 
•этот деловой разговор. 
Насколько он важен, 
хочу доказать таким 
примером. Вчера про
стоял полдня трактор. 
Механизатор был в 
поликлинике на прие.

ме у стоматолога. По
ле осталось невспахан
ным. Причина? В на
ших агитпоездах не 
увидишь медицинских 
работников. Раньше
приезжала к нам зу
бопротезная мастер
ская. В эту страду ее 
не видно.

В эти дни каждый 
день дорог. Сыпется 
спелое зерно, нельзя 
медлить, затягивать 
уборку. По. моему,
должны это хорошо 
понимать те, кому до. 
верено водить автолав
ки, снабжать хлеборо
бов предметами первой 
необходимости.

И. Е. К У РЕВ ЛЕВ, 
директор районного 
рознично - торгового 
предприятия.

— Одна наша авто
лавка обслуживает 
2—3 хозяйства. Еже. 
дневно бывать на каж. 
дой ферме, стане, во
дитель автолавки про
сто не в силах. Плюс 
к тому, нас подводит 
транспорт. Недавно 
вышли из строя две 
автолавки. Колхозники 
сел Заветное, Балахо. 
новское, хутора Врев
ского не обслужива
лись около месяца. 
Верно, здесь заметили 
о недостатке посуды 
на станах. Это мы уч
тем. Тарелки, термоса, 
кастрюли будут заве
зены в ближайшее 
время.

И еще. В. И. Джали. 
лов сказал о нерегу
лярном выезде авто
лавок в составе агит
поездов. Причина в 
нарушении графика 
самими... культпрос
ветработниками. Про
стоит в ожидании во
дитель часа два, а 
сборам не видно и 
конца. Бывает, ни с 
чем и возвращается.

Мы можем торго.

вать лучше, если бы 
шли нам навстречу 
руководители хозяйств. 
Длительное время в 
совхозах «Невинно, 
мысский», «Закубан- 
ский», «Кочубеевский», 
не работали ларьки. А 
почему? Товар есть, 
желания у бригадиров 
и их помощников най
ти помещение, взяться 
за это дело самим — 
нет.

Справедливы наре
кания и на ассорти
мент. Все это станет 
предметом серьезного 
разговора среди води
телей автолавок, за
ведующих складами 
РРТО.

Н. я. БОЛДЫРЕВ, 
главный инженер рай. 
быткомбината.
* — Правильно сказали 
здесь о плохом отно
шении наших парик
махеров к участию в 
рейдах агитпоездов. 
В прошлом году вы
езжал в поле один че
ловек, нынче мы ре
шили: пусть побывает 
на жатве каждый ма
стер. Не получилось. 
Вернемся к прошло
годнему варианту.

В дни уборки по 
графику осуществля
ются выезды машин 
«Служба быта» в по
ле. Здесь они прини. 
мают заказы от насе
ления. Для того, что. 
бы лучше организовать 
бытовое обслуживание 
сельских тружеников, 
в этом году мы от
крыли дрполнительный 
цех по изготовлению 
крышечек на хуторе 
Петровском, швейную 
мастерскую по улице 
Гагарина в селе Ко. 
чубеевском. Букваль
но на каждой усадьбе 
хозяйств работают 
комплексные прием, 
ные пункты.

Те недостатки, о 
которых здесь говори, 
ли товарищи, мы уст
раним.

Г. И. ДЖУНЕВ, 
секретарь парткома 
колхоза имени Ок. 
тябрьской революции.

— Едет ли в хозяй
ство агитпоезд или 
просто агитбригада — 
надо обязательно ин
формировать ’ руково
дителей. Такое взаи
модействие исключат 
формализм. Люди бу
дут ждать, значит, 
интереснее выступать 
и самодеятельным ар
тистам. Скажу откро
венно: и сейчас, и в 
дни стрижки овец мы 
довольны работой рай
онной библиотеки, 
культпросве т р а б о т- 
ников.

Наша сегодняшняя 
встреча, полезная. Уве. 
рен, что она положи
тельно отразится на 
уборке.

А. ВЕЛИЧКО.

Объединенный общепит Кочубеев
ского райпо

ПРИГЛАШАЕТ НА РАБОТУ
поваров, буфетчиков, кухонных 

рабочих, грузчиков, мотороллер истов, 
экспедиторов, механика по холодиль
ным установкам.

Обращаться в отдел кадров обще
пита. »

3—1

КОЧУБЕЕВСКОМУ ПОЛИГОНУ 
МСУ—27, , 

нах чщемуся на территории Кочу
беевского мехкарьера 
на постоянную работу 

ТРЕБУЮТСЯ 
газоэлектросварщик, знающий ар

матурные работы, со сдельно-преми
альной оплатой труда;

КОЧУБЕЕВСКАЯ ШВЕЙНАЯ 
ФАБРИКА 

ПРИГЛАШАЕТ
на постоянную работу швей-мото- 

ристок, няню-санитарку, няню-убор, 
щицу, грузчика.

За справками обращаться в отдел 
кадров фабрики. Телефон 4.35, 

3—2

столяр—плотник со сдельно-преми
альной оплатой труда или по догово
ренности;

бетонщики и рабочие бетонно-раст. 
верного узла со сдельно-премиальной 
оплатой труда. Работы выполняются 
в одну смену.

5—6

ЯСЛИ.САДУ № 4 «ЧАЙКА»
ТРЕБУЕТСЯ

на постоянную работу ЗАВХОЗ. 
Обращаться к заведующей с 8 до 17 
часов.

КОЧУБЕЕВСКОМУ СМУ.З 
ТРЕБУЮТСЯ

НА ПОСТОЯННУЮ РАБОТУ 
плотники, каменщики, монтажники 
железобетонных конструкций, бетон, 
щики, подсобные рабочие (мужчины). 
Оплата труда сдельно-премиальная. 
Доставка рабочих к месту работы 
производится транспортом СМУ.

Обращаться по адресу: с. Кочубе. 
евское, ул. Торговая, 27, отдел кад
ров. Телефон № 1—16 или 5—29. 

6—5

Редактор
Г. БАЛМАКОВ

КОЧУБЕЕВСКОМУ АТП
СРОЧНО ТРЕБУЮТСЯ 

на" постоянную работу бухгалтер, 
расчетчик, начальник гаража. Опла
та согласно штатному расписанию.

Обращаться в отдел кадров Кочу, 
беевского АТП.

5—2

Кочубеевскому комбинату комму, 
нальных предприятий и благоуст. 
ройства

СРОЧНО ТРЕБУЕТСЯ
ЗАВХОЗ.
За справками обращаться: ул.

Вольная, 3.
3—2
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